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Verwendung eingesparter Gelder der gestrichenen Kulturhauptstadtbewerbung 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.1037 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Beträge spart das Kulturamt im Jahr 2019 durch die nicht 

weiterverfolgte Kulturhauptstadtbewerbung? 

 

2. Welche Beträge wären bei einer Bewerbung im Haushaltsjahr 2019 

zusätzlich notwendig gewesen? 

 

3. Wohin werden diese eingesparten Beträge investiert? 

 

4. Wie hoch sind dementsprechend die zusätzlichen Mittel, die der freien 

Szene 2019 zur Verfügung gestellt werden können, die mit der Bewerbung 

nicht möglich gewesen wären? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Völker erklärt Vorsitzender Völler die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Harry Völler Annika Kuhlmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




